



Beste Golfer gekürt



Das Saison-Highlight der Golfer, der Deutschlandpokal der SG Stern Deutschland, fand dieses Jahr vom 30. September bis 2. Oktober 2016 im Golfclub Bruchsal statt. Insgesamt 108 Teilnehmer aus 15 Standorten folgten der Einladung der SG Stern Rastatt.

Nach 2008 waren die Rastatter zum zweiten Mal Gastgeber dieses Traditionsturniers. Anlässlich des 10-jährigen Bestehens der Sparte Golf ließ sich das Organisationsteam um Spartenleiter Thomas Mergl einige besondere Highlights für seine Gäste einfallen.

So gab es zum ersten Mal in der Geschichte des Deutschlandpokals einen Wettbewerb im Speedgolf. Acht Teams mit jeweils drei bis vier Spielern kämpften um den neuen Wanderpokal. Ziel dieses Wettbewerbes war es, den Ball in kürzester Zeit vom Abschlag bis ins Loch zu befördern. Sieger dieser neuen Wettkampfform wurde das Team der SG Stern Sindelfingen.

Dank der großzügigen Unterstützung der Rastatter Mitglieder Gerald Friz (www.myclubmaker.de) und Thomas Wolter (Tipico Sportwetten) konnten weitere tolle Preise ausgelobt werden. Beim Wettbewerb „Longest Drive“ erhielten die Sieger jeweils zwei VIP-Tickets für ein Bundesligaspiel des FC Bayern München in der Allianz Arena, die von Tipico gesponsert wurden.

Zudem gab es die Möglichkeit im Rahmen eines Tippspiels weitere wertvolle Preise zu gewinnen. Der beste Tippschein wurde mit zwei VIP-Tickets für das Champions League Spiel Bayern München gegen Atletico Madrid belohnt. Im Rahmen dieser Events bestand die Möglichkeit zu einer freiwilligen Spende zu Gunsten der *Laureus Sport for Good Stiftung*. Diese nutzt die Kraft des Sports mit dem Ziel, benachteiligte Kinder und Jugendliche in ihrer persönlichen Entwicklung zu unterstützen und dadurch einen positiven Einfluss auf die Gesellschaft zu nehmen. Es wurden Spenden in Höhe von 760 Euro gesammelt, welche nun an die Laureus Sport for Good Stiftung gehen.

Neben den zahlreichen Events auf und neben dem Platz kam der Golfsport selbstverständlich nicht zu kurz. Die Ehrung der erfolgreichen Golferinnen und Golfer fand im Rahmen einer Gala-Veranstaltung im Restaurant des Golfclubs Bruchsal statt. Mannschaftsieger in der Bruttowertung wurde das Team der SG Stern Rastatt, die Mannschafts-Nettowertung gewann die Sportgemeinschaft aus Mannheim. Als Siegerin des Deutschlandpokals konnte Monika Bergmann von der SG Stern Berlin geehrt werden. Deutschlandpokalsieger 2016 wurde Markus Haag von der SG Stern Rastatt.

Das Turnierwochenende war ein großer Erfolg, der nur durch die hervorragende Unterstützung vieler ehrenamtlicher Helfer möglich war! Wir möchten uns hiermit bei dem Organisationsteam, allen Helfer und den Sponsoren bedanken, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre.

Wie bewerten Sie diesen Artikel? ★★★★★ 4.29 / 5 (17 Bewertungen)





Deutschland-Pokalsieger Netto - SG Stern Mannheim: Stephan Beck, Reinhold Kratz, Dieter Fleck, Dieter Sonns, Udo Richter



Deutschland-Pokalsieger Brutto - SG Stern Rastatt: Markus Haag, Gerald Friz, Mario Bekavac, Jahanara Begum-Rosenthal, Timo Rothweiler



Deutschland-Pokalsieger Herren: (2.v.l.) Markus Haag - SG Stern Rastatt



Der Deutschlandpokalsieger Markus Haag beim Abschlag.